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Ata de N 16/2021, aos onze dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, no 
Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a Sessão 
Ordinária presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram presentes 
os vereadores: Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Cleomar Prado 
Gusmão, Elias José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima, Ivano Pereira 
França, Ludovico Pereira de Brito, Marcos Martins Ferraz, Simone Lacerda 
Soares de Oliveira e Vanuza Freitas Lima. O senhor presidente solicitou que 
a secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores constatando assim 
o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a sessão. 
Pediu um minuto de silencio em respeito a servidora da educação Delma, 
vítima da Covid 19. Solicitou que a secretária fizesse a leitura do Expediente 
do Dia: 
 
INDICAÇÃO Nº 099, DE 07 DE JUNHO DE 2021 
 

 “Execução dos serviços de Construção de um vestiário com banheiro na Quadra do Bairro 
Primavera.” 

 

REQUERENTE: Vereador Elias José de Sousa Neto 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 100, DE 10 DE JUNHO DE 2021 
 

 “Reforma do Cemitério da Saudade ” 

 

 

REQUERENTE: Vereador Dedé do Mandacarú 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

 

PROJETO DE LEI Nº 06, DE 16 ABRIL DE 2021 – primeira votação 

Estabelece que as Igrejas, Templos e locais de reunião, de qualquer denominação religiosa serem 
consideradas como atividade essencial, em todo território do município de Cândido Sales - Bahia. 

REQUERENTE: Glauber Lima 
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REQUERIDO: Prefeitura Municipal 

PROJETO DE LEI Nº 011 DE 05 DE MAIO DE 2021 – primeira votação 

 

“Dispõe sobre a denominação do Centro Administrativo de Cândido Sales e dá outras providências”   

REQUERENTE: Elias José de Sousa Neto 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal 

                                                                           

PROJETO DE LEI Nº 012 DE 12 DE MAIO DE 2021 – primeira votação 

 

“Dispõe sobre a distribuição gratuita de absorventes para mulheres de baixa renda. ” 

REQUERENTE: Cleomar Prado Gusmão 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal 

  EMENDA MODIFICATIVA Nº 004/2021 ao PROJETO DE LEI Nº 012/2021 

Nova redação: Distribuição gratuita de absorventes para mulheres em vulnerabilidade social, por pessoas 
inscritas no CADUNICO cadastro único para programas sociais do governo federal. 

 PROPOSTA POR: Elias José de Sousa Neto 

                  Simone Lacerda Soares de Oliveira 

PARECER DAS COMISSÕES AO PL 007 – somente leitura 

 

 

Não havendo ninguém inscrito para o Pequeno Expediente passou para o 
Grande Expediente e convidou para usar a palavra o vereador Marcos Martins 
Ferraz que saudou a todos e falou das suas preocupações mencionando que 
se deparou nas redes sociais dom um vídeo do prefeito falando das tradições 
do São João e que o prefeito se posicionou em antecipar o pagamento dos 
servidores do município. Disse ter causado estranheza e se perguntou porque 
esse vídeo foi ao ar dia 08 de junho e chegou à conclusão que isso pode ser 
pela audiência que acontecerá no dia 14 e o prefeito pode estar querendo 
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aparecer para o judiciário mostrando uma face de bom prefeito. Falou ainda 
sobre a falta da distribuição de cestas básicas que ainda não acontece no 
município nessa gestão e lamentou que as famílias em vulnerabilidade 
estejam desassistidas. Falou sobre a cesta da semana santa que foi a única e 
perguntou sobre os kits de merenda escolar que ainda não contempla as 
famílias diante dessa pandemia, onde muitos não conseguem sequer levar um 
pão para sua mesa. Lembrou que a ex prefeita fez essa distribuição até o final 
de seu mandato e que o município necessita dessa atenção. Disse que esse 
prefeito pregou transformações e nada acontece além do marketing social. 
Concluiu falando sobre a Covid 19 e mencionou os números que continuam 
crescendo perguntando até quando vamos viver a mercê de governo 
irresponsável. Lembrou que enquanto não há imunização de rebanho 
devemos continuar nos cuidando e chamou atenção para nepotismo dizendo 
que estamos tendo uma enorme lista de pessoas ligadas as autoridades que 
comandam o nosso município. Perguntou onde estão os mesmos vereadores 
que tanto cobravam no passado e disse que estão preparando documentos 
para apresentar à promotoria. Falou sobre o projeto da ficha limpa e que essa 
Casa tem a responsabilidade de dar respostas à sociedade e precisam 
elaborar projetos que inibam que pessoas com condenações usurpem de 
cargos. Disse ter lido o parecer jurídico e que buscaram informações de outros 
jurídicos e podem sim apresentar esse projeto e por isso pedem que o projeto 
seja pautado e discutido para votação. Em seguida usou a palavra o vereador 
Ludovico Pereira de Brito que saudou a todos e disse que o prefeito colocou 
nas redes sociais uma nota que os servidores serão pagãos antecipadamente 
e o parabenizou. Disse saber que o povo deve ter o prazer de fazer um jantar 
junino junto a família em casa. Disse que seu papel é em defesa do povo e se 
o prefeito errar será corrigido e que tem pedido o prefeito que continue tendo 
atenção especial com os pagamentos. Falou sobre nepotismo e que essa 
Casa fez parte de grandes discursos sobre o tema e já houve projeto onde o 
próprio colega votou contra, pois a família da prefeita estava toda empregada. 
Mencionou ainda que o ex prefeito Eduardo Pontes que é sujo na justiça 
trabalhava no governo de sua irmã e nenhum desses vereadores fizeram 
nada, fecharam os olhos e hoje por serem oposição parecem estar com 
cachimbo inchado e fazendo política feia. Disse que nesses seis meses de 
governo não ter assistido erros graves dessa gestão como assistiu na gestão 
passada. Disse ao colega Ivano que graças a Deus o poço artesiano do 
Bebedouro já começa a funcionar na próxima semana. Concluiu falando das 
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estradas e dos trabalhos realizados e que assim que terminarem Quaraçu vão 
para Lagoa nova e Lagoa do Timóteo. Em tempo falou da inauguração do 
centro de fisioterapia e parabenizou o prefeito. Em aparte o vereador Glauber 
relembrou que todos os equipamentos foram com recursos da emenda do 
deputado Cláudio Cajado e o prefeito fez a entrega simbólica. O vereador 
Ludovico falou da responsabilidade do gestor de concluir e entregar aos 
munícipes. Em seguida usou a palavra o vereador Glauber de Oliveira Lima 
que saudou a todos e em especial o possível prefeito interino do município, 
Dedé do Mandacarú. Requereu de forma regimental o uso do tempo do 
vereador de sua base, Paulo Brito. Disse que nossa cidade ainda carece de 
muitas leis e o papel do gestor municipal e dos vereadores é exatamente 
propor, analisar e votar para que a nossa cidade será cada vez melhor, a 
moralidade seja exercida e principalmente as leis sejam respeitadas. Falou 
sobre o projeto protocolado por ele e pelo vereador Guda que refere se a ficha 
limpa municipal. Perguntou ao vereador Elias se foi ele quem fez o parecer 
rejeitando o presente projeto e que queria resposta em seu discurso. Externou 
condolências à família da companheira de educação Delma, vítima da Covid-
19. Falou sobre os números da Covid em todo o país e disse se preocupar 
também com a situação do município que teve inclusive caso da variante 
inglesa. Falou sobre a ocupação dos leitos de UTI na Bahia e em Vitória da 
Conquista e em tempo lamentou a perseguição política sofrida pela professora 
Gerusa e pelo professor Luciano em Lagoa Grande que tiveram seu 
enquadramento anulados pela prefeitura. Disse ser uma vergonha esse 
governo perseguidor e repudiou esse tipo de atitude contra o servidor público. 
Falou sobre as filas dos bancos e mencionou uma cena lastimável dos agentes 
de Covid pedindo ajuda naquela fila que já se aproximava do posto de saúde. 
Disse que precisamos tomar providencias. Falou sobre o número de 
imunizantes recebidos no município e do descumprimento da resolução, 
mencionando que se a servidora Delma já tivesse sido vacinada 
possivelmente estaria entre nós ainda. Falou também sobre a vacinação de 
motoristas e caminhoneiros e lamentou que o município tenha estabelecido 
idade e pediu ao novo secretário tivesse atenção especial. Deu publicidade de 
alguns contratos firmados pela prefeitura e falou também sobre algumas 
entradas da saúde e lamentou a ausência de medico especifico para ala do 
Covid e de atendimento de especialistas. Disse ter sido interpelado por alguns 
munícipes que fizeram postagens com denúncias relacionadas a Câmara e de 
imediato procurou o presidente e no momento o agradece pela transparência. 
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Disse existir um contrato com a Rádio desde o ano de 2012 para transmissão 
de sessões como também a Prefeitura tem no valor de mais de 4 mil reais. 
Falou sobre o resultado do credenciamento dos médicos e lamentou que em 
seis meses de governos ainda não temos atendimento de especialistas e disse 
se preocupar com o fato de que o gestor atual já recebeu 126% a mais que a 
gestora anterior no mesmo período. Falou sobre os projetos em pauta na data 
de hoje e lamentou sobre a manifestação da Comissão pelo projeto 
protocolado por ele e perguntou qual artigo do regime jurídico é 
inconstitucional nessa Lei. Em seguida usou a palavra o vereador Elias José 
de Sousa Neto que saudou a todos e disse ao colega Glauber que o parecer 
encontra se na Secretaria e que o colega pode pegar e ler. Disse que a 
Comissão julgou o projeto inconstitucional porque o parecer do jurídico já 
informa essa inconstitucionalidade e é preciso ter coerência naquilo que 
fazem. Disse que vereador ou qualquer político não pode agir por interesse 
próprio e vingativo. Falou sobre a visita aos deputados Waldenor e Zé 
Raimundo no último dia 08 e pediu que Ronny presentasse as fotos da 
reunião, mencionando que Zé Raimundo não pode comparecer. Disse que na 
oportunidade levou para ele diversas demandas do povo. Disse ter sido eleito 
para buscar alterativas para o povo. Disse aos esportistas que conseguiu junto 
aos deputados dez jogos de colete, duas redes, quatro bolas e dois uniformes 
para time de futebol. Disse que os esportistas vêm sendo prejudicados ao 
longo dos anos por falta de políticas públicas. Falou também sobre as demais 
demandas apresentadas. Disse que tem trabalhado conforme seu slogan de 
campanha e que devem trabalhar pelo bem do povo em geral e deixar de virem 
a essa Casa com acusações mesquinhas. Disse que na gestão passado 
muitos vereadores votaram contra o projeto que punia pelo nepotismo, e que 
é preciso terem cuidado por ser formadores de opinião. Agradeceu ao 
secretário do meio ambiente que tem procurado atender as solicitações. 
Finalizou dizendo que seu trabalho é pautado em ações, em trabalho e 
respeito. Parabenizou o prefeito pela antecipação de pagamentos e lamentou 
as críticas, dizendo que críticas são bem vindas quando desejam construir. 
Disse que é digno pagar todo servidor no prazo correto. Finalizou dizendo que 
não faz política de reeleição. Em tempo falou sobre o dia mundial do meio 
ambiente e mencionou uma reunião virtual com o senador Jacques Wagner, a 
doutora Malu Ribeiro e Geraldo Reis e que é dever de todos nós nos 
preocuparmos com o meu ambiente. Citou o nosso Rio Pardo e pediu 
consciência dos usuários. Falou sobre os professores de Lagoa Grande que 
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tinham acordo com a ex prefeita e o concurso é de 20 horas. Deixou um recado 
de que político bom é aquele que resolve o problema da comunidade. Em 
questão de Ordem Regimental o vereador Glauber disse que o colega Elias 
não respondeu as suas perguntas e que ele gostaria das respostas. Em 
seguida usou a palavra o vereador Cleomar Prado Gusmão que saudou a 
todos e disse ter ouvido atentamente aos colegas quando disseram que o atua 
prefeito anteciparia o pagamento dos servidores. Lembrou que no passado, 
Hélio Fortunato teve inúmeras problemas com pagamentos assim como a ex 
prefeita Lora que só conseguiu conduzir bem seu mandato após a saída do 
atual prefeito do governo. Parabenizou a equipe de marketing do atual prefeito 
e mencionou que muitas das coisas que vão entregar são da gestão passada. 
Lamentou que não haja distribuição de cestas básicas nessa gestão e disse 
que há dinheiro em conta. Disse ficar triste quando vê o poço artesiano da 
Mumbuca e do Bomba parados e pediu atenção a todos os povoados para que 
as comunidades não sofram. Disse ter deixado o poço de Água Verde 
instalado e a gestão não tem dado manutenção. Em aparte o vereador Guda 
parabenizou o colega pelo discurso e lembrou que no passado nenhum 
vereador foi conivente com atraso de salários. Disse que tem colegas que 
precisam estudar Lei Orgânica e Regimento para poder falar nessa Casa. Em 
aparte o vereador Glauber registrou que o prefeito está assistindo a sessão e 
é importante mesmo que ele acompanhe. E na oportunidade pediu que 
investigasse sobre um baú que há 4 meses está na rodoviária e lá não seria o 
lugar. Disse que no início do mandato a ex prefeita também pagava certinho. 
Para concluir o vereador Cleomar disse que o dinheiro está em conta e deve 
antecipar mesmo os pagamentos. Cobrou a entrega de cestas básicas e 
entrega de kt alimentação pela educação pois existe um número grandes de 
famílias passando necessidades no município. Pediu ao prefeito que arrume 
a segunda patol para dar celeridade nas estradas. Pediu que o prefeito desse 
oportunidades aos artistas da terra que estão parados. Em seguida usou a 
palavra a vereadora Simone Lacerda Soares de Oliveira que saudou a todos 
e agradeceu a Deus por dá força necessária para enfrentar os desafios. 
Desejou sentimentos as famílias enlutadas e ressaltou da felicidade em 
representar Lagoa Grade num mandato de um gestor com responsabilidade e 
compromisso com o povo. Disse que o prefeito tem provado que gestão de 
qualidade se faz com esforço. Falou sobre o pagamento de salários que tem 
sido respeitado. Disse que a oposição vem para plenária jogar pedras e tentar 
usurpar o mandato da gestão que esta aí. Disse que o líder da oposição foi 
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infeliz em sua colocação quando saudou o presidente da casa como prefeito 
interino, mesmo porque vivemos uma democracia onde o voto do povo precisa 
ser respeitado. Disse não concordar com o voto do povo ser desrespeitado. 
Disse que vivemos isso na época que o líder dos gabirabas tentou derrubar o 
prefeito Hélio Fortunato e seu cunhado que era presidente na época entrou no 
embalo. Disse que para ser prefeito é necessário colocar o nome para 
apreciação do povo. Finalizou pedindo que cada um fizesse seu trabalho. 
Disse que muitas vezes os ouvintes tem a sensação que essa Casa é um palco 
onde se brinca de fazer Leis e pediu respeito ao mandato de cada um. Em 
questão de ordem regimental o vereador Glauber disse que a palavra do 
vereador é inviolável no exercício do mandato e ninguém deve dizer o que ele 
deve falar ou não. A vereadora Simone disse que essa Casa estava parecendo 
um circo e o vereador Glauber disse que se há um circo a palhaça não é ele. 
Em seguida usou a palavra o vereador Ivano Pereira França que saudou a 
todos e agradeceu a Deus pelo folego de vida e disse da tristeza que sente ao 
ver famílias enlutadas pela Covid 19. Pediu que essa Casa tivesse harmonia 
e respeito acima da política. Disse que a palavra do vereador é inviolável e 
nenhum deve responder ao outro, disse ao presidente que ele deve conter os 
colegas e que nossa cidade enlutada precisa ouvir coisas boas. Em outra 
agenda falou da semana cultural dos evangélicos e parabenizou pela live 
dizendo que toda forma de intercessão pela nossa cidade é válida e todo 
representante deve colocar os joelhos no chão. Disse ficar feliz com o legado 
que deixou no seu mandato anterior. Falou sobre o Boqueirão dos Franças e 
pediu atenção para aqueles poços mencionando que um deles não está 
funcionando e pediu os colegas da situação que tomassem essas 
providencias. Disse que o povo do Boqueirãozinho vinha pedindo uma 
audiência com o ele fez esse intermédio para contribuir cm aquela população 
disse ter reponsabilidade e cobra do poder público que faça seu dever de casa. 
Clamou que a secretária de educação fizesse distribuição dos kits alimentação 
com urgência. Disse que o povo vem passando necessidade e a assistência 
social também precisa tomar providências. Para concluir disse que em todas 
as esferas existe oposição e situação e que a oposição não deve se calar, mas 
diante o momento de dor que estamos vivendo precisamos ter respeito e 
responsabilidade. Disse ser oposição ao governo com outra linha de 
responsabilidade e discurso, pois não é desesperado e faz suas cobranças ao 
poder público de forma respeitosa. Disse ser oposição com rumo e destino e 
que não deve nada a líder político. Disse não ter dificuldade em marcar 
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nenhuma audiência com o governo. pois é pago para essas cobranças. Em 
seguida usou a palavra a vereadora Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz 
que saudou a todos e pediu sabedoria para condução dos trabalhos. Disse 
que seu discurso começa com o tema relatado pelo colega Glauber sobre 
perseguição e disse compreender que as vezes acontece esse 
enquadramento e que inclusive aconteceu com ela na gestão de Eduardo. 
Falou sobre o atendimento de especialistas que já temos alguns e o prefeito 
tem alegado que não está encontrando. Disse sobre as estradas e os 
contratempos que as vezes acontecem. Pediu a equipe que está fazendo as 
estradas que, se possível, molhem a estrada para dar maior qualidade. 
Agradeceu o prefeito pelo atendimento ao seu pedido referente ao canal do 
esgoto de Quaraçu. Em aparte o vereador Glauber parabenizou pelo discurso 
e disse ter feito a leitura do credenciamento dos médicos e que não tem 
dificuldade e passar nomes, embora não saiba se serão acatados. Disse que 
quando cobra atendimento médico especialista é porque são cobranças das 
pessoas. Sobre Quaraçu falou da responsabilidade da colega. Disse ainda que 
o prefeito não quis discutir com a oposição e por isso usam o plenário. A 
vereadora Suzana compartilhou a alergia dos moradores de Lagoa Nova que 
estão sendo contemplados com uma praça em aparte o vereador Guda 
parabenizou a coleta de lixo que tem deixado tudo limpinho. Falou sobre a 
estada que ficou muita boa. Falou sobre o sonho de Lagoa Nova e que torce 
para que tudo aconteça. Em aparte o vereador Ivano falou sobre médicos 
especialistas e citou que existe uma especialista urgente mencionando o 
dermatologista que precisa ser urgente. Em tempo a vereadora Suzana 
cumprimentou o pessoal da educação pelo empenho e disse que a traição 
junina não deixou de assistir e mesmo não havendo festas está tudo 
ornamentado. Em seguida usou a palavra a vereadora Vanuza Freitas Lima 
que saudou a todos e iniciou dizendo que foram eleitas para ter 
responsabilidade com o povo e precisam fazer política com respeito. Disse 
que sendo oposição ou situação precisam ajudar o prefeito a governar. 
Parabenizou o prefeito pelas estradas e pelo pagamento em dias aos 
trabalhadores. Disse que o eleitor que os colocou aqui espera um trabalho 
mais ativo dos colegas. Em aparte o vereador Elias falou sobre o projeto da 
praça de Lagoa Nova e que a emenda já está no devido local. Em aparte o 
vereador Glauber disse que todo vereador deve conhecer a Lei Orgânica, 
Regimento Interno. Disse que nenhum colega pode fazer juízo de valor do 
discurso do outro e que essa casa não faz vergonha aos eleitores em 
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discussões regimentais. Disse que se apequena quando deixa de votar pautas 
importantes. Disse que é preciso haver o contraditório para que as forças 
debatendo melhore a vida do povo. A vereadora Vanuza concluiu falando que 
o povo elege apostando no trabalho e é preciso trabalhar em favor dos 
mesmos e ter responsabilidade. Disse que não veio para essa Casa somente 
para debater e que quer ter trabalho prestado. Em seguida o senhor presidente 
passou a presidência. O presidente em exercício falou sobre a entrega do 
trator da Mumbuca pelo deputado Waldenor e a entrega de 250 caixas d´água. 
Em seguida usou a palavra o vereador Simplício Maria Santos Lopes que 
saudou a todos e anunciou a entrevista dele e do colega Elias no dia 14 com 
o amigo Duca que está fazendo um excelente trabalho de reportagem na 
cidade. Falou sobre sua indicação e da importância da execução. Falou sobre 
Covid 19 e que recebeu uma notícia triste sobre o falecimento da professora 
Delma falou das vítimas que essa maldita doença tem levado e pediu 
compreensão de todos em ajudar as autoridades. Voltou a pedir que o 
comércio estabeleça protocolos a serem cumpridos. Falou sobre um post nas 
redes sociais que o acusava de realizar um pagamento fora do padrão e falou 
para toda cidade que Dedé do Mandacarú passou 20 anos de luta e não 
mudaria agora sua luta em defesa ao povo. Disse que pede todo tempo para 
seus assessores que tenham transparência e que não aceita nenhuma 
ilicitude, pois respeita o dinheiro do povo. Desafiou qualquer um a encontrar 
qualquer irregularidade. Em aparte o vereador Ivano disse não ter procuração 
para defender ninguém e que o contrato existe com responsabilidade e 
legitimidade e é pago para ter a sessão em tempo real. Tranquilizou o colega 
dizendo conhecer a índole do mesmo e lamentou que essas pessoas estejam 
nas redes sociais denegrindo imagem de gente honesta. Disse que essa 
pessoa já tentou representar o povo e não teve aceitação. Em aparte o 
vereador Glauber disse que compartilha da indignação do colega e que o 
presidente provou toda a licitude do ato e que desde 2012 existe esse contrato 
como a prefeitura de igual modo tem. Em aparte o vereador Guda disse que 
concorda com as palavras dos colegas e que conhece o caráter do vereador 
que trabalha com transparência. Para concluir o vereador Dedé disse que a 
Casa tem funcionado em harmonia e com ajuda de todos, pois o trabalho 
acontece de forma transparente. Disse ter um juramento com Deus de 
honestidade. Disse que sua mãe ensinou honestidade e verdade. Disse ainda 
que a política já passou e agora devem fazer gestão. Em tempo parabenizou 
o prefeito pelas ações do governo. Retomando a presidência o senhor 
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presidente informou sobre o contrato com a Rádio que existe a mais de dez 
anos e pediu que as informações fossem colocadas de forma verdadeira. 
Passando para as matérias constantes da Ordem do dia o senhor presidente 
submeteu a discussão e primeira votação o Projeto de Lei nº 006/2021 que foi 
discutido pelos vereadores Glauber, Simone, Elias, Glauber, Cleomar e seguiu 
reprovado nominalmente tendo cinco votos contrários. Em questão de Ordem 
Regimental o vereador Glauber informou que jamais traria projetos que 
criassem problemas para o município. Disse que muitas igrejas não estão 
respeitando as situações sanitárias e se houve deturpação sobre seu projeto 
provavelmente não fizeram leitura. Disse que caso haja um surto pandêmico 
sido de uma igreja não será ele o responsável. O senhor presidente submeteu 
a discussão e primeira votação o Projeto de Lei nº 011/2021 que foi discutido 
pelos vereadores Elias e Ivano e seguiu aprovado nominalmente, tendo 
incorporando o voto do presidente. Em questão de ordem regimental o 
vereador Glauber solicitou que a sessão fosse prorrogada. O senhor 
presidente submeteu a votação a prorrogação por mais 30 minutos que foi 
aprovada. Submeteu a discussão e primeira votação o Projeto de Lei nº 
012/2021 que foi discutido pelos vereadores Cleomar, Glauber, Elias e Marcos 
e seguiu aprovado nominalmente. O senhor presidente submeteu a discussão 
e votação a Emenda Modificativa nº 004/2021 ao PL 012/2021 que foi discutida 
pelos vereadores Elias, Marcos, Glauber, Simone e Cleomar e seguiu 
aprovada nominalmente tendo incorporado o voto do presidente. Em questão 
de Ordem Regimental o vereador Glauber fez um clamor aos vereadores que 
votaram de forma contraria que repensem e votem na segunda votação, pois 
o projeto tem cunho social. Submeteu a discussão e votação a Indicação nº 
099/2021 que foi discutida pelo vereador Elias e seguiu aprovada. Submeteu 
a discussão e votação a Indicação nº 100/2021 que foi discutida pelos 
vereadores Dedé, Elias e Ivano e seguiu aprovada. Em questão de Ordem 
Regimental o vereador Glauber falou sobre elaboração do parecer da 
Comissão de Constituição, Justiça e Legislação que foi bem elaborado, 
certamente por um advogado e disse não ter nenhuma vaidade pessoal e 
desafiou os vereadores da situação que levem a ideia do projeto para que o 
prefeito apresente e trouxessem na íntegra para ser votado. O senhor 
presidente solicitou que a secretária encaminhasse as indicações e projetos à 
Prefeitura Municipal. Agradeceu aos servidores pelo apoio, e não tendo mais 
nada a tratar, declarou encerrada a sessão marcando a seguinte para o dia 18 
de junho, e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Cleidiany 
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Santos Oliveira que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos 
presentes.    
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